
 
 

 

 

Assemblée Générale élective en Teams 

Région Normandie  

du 10 février 2022 

 

L’assemblée Générale élective en Teams de la région Normandie s’est tenue par visioconférence 
compte tenu de la situation sanitaire même si cette dernière est en voie d’amélioration. 
Une petite poignée d’adhérents s’est connectée pour ce rendez-vous incontournable d’avant congrès 
avec un programme établi et animé par Catherine GIRARD, Présidente de la région et Présidente 
Nationale. 
 
Programme de l’AG  

- Rapport moral, rapport financier 
- Infos du national par Catherine GIRARD 
- Congrès 
- Election du nouveau bureau 
- Prochaine réunion en présentiel 

 
Rapport Moral 
Un tour de table des participants a été fait afin d’avoir des nouvelles « fraîches » des actifs et retraités 
présents à cette AG. La pandémie a été un fardeau lourd à porter ; les sentiments de solitude et 
d’isolement prévalent. L’activité AME sur la région a tourné au ralenti durant cette même période. 
Toutefois nous avons pu établir quelques échanges avec la DR Basse-Normandie en Teams au moment 
de la déclinaison du nouveau plan stratégique par le DR et le DRAT. Nous avons pu également être 
consultés pour quelques cas particuliers de collègues en difficultés. Ces liens sont toutefois à renforcer 
de manière plus régulière avec la levée des derniers obstacles sanitaires. L’AME de Normandie a prévu 
de se réunir physiquement le 1er Avril 2022. 
 
Rapport Financier 
Notre budget est à l’équilibre avec un solde légèrement plus positif que l’année 2020, année 
également sans congrès. De ce fait, les frais inhérents au prochain congrès sont donc budgétés. Après 
analyse du compte d’exploitation, le quitus est donné au Trésorier par l’ensemble des membres du 
bureau. 
 
Infos du National par Catherine GIRARD 
La nouvelle Présidente Catherine GIRARD élue lors de  l’Assemblée Générale d’Hendaye en Septembre 
dernier a évoqué les changements de statuts ; à savoir, la fusion des Amicales des managers de tous 
les secteurs d’activité. 
 



 
 
Feu de l’ACE et de MC2 pour créer l’AME qui devient un interlocuteur privilégié lors des réunions avec 
les directeurs nationaux. Et pour être reconnus, nous devons utiliser les outils de communication de 
nos dirigeants. 
 
Par ailleurs, la nouvelle présidente a fait part de dossier disciplinaire en cours. Même si on ne peut pas 
se prononcer sur le fond, sur la forme, il y a beaucoup à redire. 
 
Congrès 
Le congrès aura lieu à Hendaye du 1erau 5 mai en présence de Philippe WAHL, Président de La Poste 
Groupe. Philippe DORGE, Directeur Général Adjoint en charge de la Branche Service-Courrier-Colis et 
Marie-Frédérique NAUD, Directrice Générale Adjointe en charge de la transformation de la distribution 
omnicanale et de l’expérience client de la Branche Grand Public et Numérique seront également 
présents au congrès. 
 
Election du nouveau bureau 
Présidente : Catherine GIRARD 
Vice-président : Xavier BERTHELOT 
Trésorier : Philippe PREVOST 
Membres du bureau : Sylvie LEVEAU, Joël DELAUNAY, Pascal LIZE, Gisèle PASQUIER et Corinne 
NIEMZYG 
 
Nouveaux adhérents : Thierry LEVIEUX 
                                         Jean-François BERNARD 

 

Prochaine réunion en présentiel 
Le 1er Avril à 16 heures. Lieu à confirmer. 


